
生産資材高騰対策について能美市・川北町へ緊急要請 

 

新型コロナウイルス感染拡大の影響は、米価の低迷にもつながり、地域農業

に深刻な影響を与え、農業者は厳しい農業経営に直面しています。さらには、

ウクライナ情勢や円高等により、原油や肥料原料価格等がかつてないほどの急

騰し、燃油高による輸送費の増大なども、肥料や農業資材等の価格高騰に影響

しています。 

 

このような厳しい経営状況にある農業

者に対して、国・県の施策に加え、市町

による支援対策を講じていただけないか

と、ＪＡ能美の和田憲光代表理事組合長

（以下：和田組合長）とＪＡ根上の吉岡

康廣代表理事組合長が能美市役所を訪問

し、井出敏朗能美市長に支援要請を行い

ました。 

 

また、ＪＡ能美の和田組合長

と作田実喜秋専務理事が川北町

役場を訪問し、前哲雄川北町長

にも同様に支援要請を行いまし

た。 

 農業者が将来展望を持って、

農業に取り組むことができるよ

うに、生産資材高騰対策に関す

る支援をお願いするとともに、

政府および県に対しても継続した支援対策を働きかけていただきたいと要望い

たしました。 

さらに、この際に、能美市長には、8 月 4 日の大雨に対する復旧対策につい

ても、合わせて支援を要請いたしました。 

  


